

Corporados solicitaron apoyo

Lunes, Septiembre 3, 2018 - 08:11



En aras de dar a conocer las problemáticas que se presentan en el Norte del Cauca, los corporados del municipio de Santander de Quilichao invitaron a los parlamentarios caucanos, con el fin de tratar temas que afectan a la comunidad.

Temas

Durante la jornada abordaron la problemática con la Compañía Energética de Occidente, la cárcel de Santander de Quilichao, inseguridad en el municipio y en todo el territorio nortecaucano, el relleno sanitario, readecuación de la sede de Medicina Legal en lo personal e infraestructura, al igual que el peaje a construir en el sector de Mondómo, entre otros.

Participantes

Entre los asistentes a esta importante reunión fueron los congresistas Jhon Jairo Cárdenas, Fernando Velasco, Carlos Julio Bonilla, Feliciano Valencia, entre otros. Así mismo participaron los diputados Nelson Ordoñez y Edier Lobo, quienes prestaron mucha atención a las problemáticas que se presentan en este sector del norte del Cauca. Esta sesión en el Concejo Municipal fue posible mediante la gestión realizada por el presidente del Consejo, William Fajardo.

Declaraciones

La idea del presidente del Consejo es que los diputados y congresistas, supieran de antemano la difícil situación que se vive en esta región del Departamento, uno de los concejales agradeció la visita de los representantes, “los participantes demostraron que Santander de Quilichao realmente les importa y que no es solo importante para hacer campaña, aquí hay problemas serios que necesitan del apoyo tanto de los entes gubernamentales de la región, como del Estado”, sostuvo el corporado.

Bienestar

La ciudadanía, quien también estuvo en el recinto edilicio comentó que la presencia de los representantes y de los diputados fue de suma importancia, ya que son ellos los que más deben velar por el bienestar de los quilichagüenos.